



EDOMÉX
DECISIONES FIRMES, RESULTADOS FUERTES.



La herencia prehispánica

Autor(a): Estela Flores Mejía
Escuela Primaria Venustiano Carranza 15EPR1203Z
Nezahualcóyotl, Estado de México
13 de febrero de 2023



INTRODUCCIÓN

Debido a que día a día nos enfrentamos a retos vanguardistas en todas las facetas y ámbitos, la educación tiene prioridad en este sendero, es por ello que continuamente nos renovamos para contribuir a la formación de los niños, niñas y adolescentes que forman parte de la educación básica.

Hoy nos toca ayudar al cúmulo de material que pueda fortalecer y ayudar en esta materia noble a saber, la educación. El acervo digital educativo.

Y con base en los señalamientos que establece el Formato de Valoración del material didáctico, el audio aquí presentado, maneja un propósito meramente pedagógico, el cual se atiende a los programas educativos vigentes de plan y programas educativos 2011. Básicamente en la asignatura de historia, que muy seguramente servirá de apoyo para fortalecer los aprendizajes principalmente en primaria alta.

La escucha del material, hace posible que los alumnos y alumnas pongan en función habilidades cognitivas, ya que al prestar atención, favorece la memoria al recordar elementos clave del tema que se atiende, estimula los sentidos de los alumnos y alumnas mediante el análisis de la propia audición. “Las capacidades cognitivas, su funcionamiento y estimulación” Javier Esteban Libiano

PROPÓSITO

El presente material tiene como propósito, el reconocimiento y la importancia del legado de los pueblos mesoamericanos y sus principales características como patrimonio mexicano. Así mismo motiva el desarrollo de la creatividad, al emprender mediante la escucha, una excursión a la imaginación, ya que asocian lo que han aprendido con lo que van conociendo, y ello les permita acercarse a la comprensión de la realidad.

CONTENIDO

El diseño y formato del audio-podcast, es un material didáctico, que no esta divorciado de la inclusión, ya que permite la adecuación del mismo tomando en cuenta las necesidades e intereses de los niños.

La aplicación del mismo, es muy práctica y fácil en cualquier dispositivo digital, hace uso de internet para la activación de spotify free, y seleccionar el audio a analizar. Se puede vincular vía bluetooth también y dejar escuchar el audio en alguno dispositivo de altavoz, así mismo se puede detener para ir detallando algunas frases o conceptos a delimitar con los alumnos y alumnas para ir observando la comprensión del mismo, al finalizar el audio, se aprovecha para argumentar en plenaria y elaborar alguna esquema grafico de información.

Reúne características tales como: Rigor expositivo, exactitud, claridad y un orden de la información que se requiere trabajar.

CONCLUSIONES.

No obstante podemos deducir, que el auge del desarrollo tecnológico, será nuestro más poderoso aliado en esta tarea cada día más atenuante, dicho desarrollo está demostrando ser para bien y para mal en relación al inmenso poder que existe en el conocimiento que se va adquiriendo, acumulando y aplicando. Es así que en este mundo desafiante y ante una cascada de saberes inéditos, es premisa la implementación de las TI´CS que servirán para enseñarnos a esgrimir ese poder en beneficio de los NNA, he ahí una de las tareas fundamentales de la educación de una nueva era.

Referencias

Granjas, E. (s.f.) *Historia de México* (p. 159). Editorial Ultra. S.A.

Aprendizajes Clave para la educación integral (2017) *Educación primaria 6º SEP*